



ALCALDÍA DE
SANTIAGO DE CALI

SINTRAVIECALI, 2020

- **Espacio público en Cali será recuperado de la mano de la comunidad**

Espacio público en Cali será recuperado de la mano de la comunidad

•

•



En el marco de la tarea de adelantar una estrategia orientada a la regulación, recuperación y control del espacio público, de atender el llamado permanente de la ciudadanía y dar cumplimiento al código de seguridad y convivencia, la Alcaldía a través de la Secretaría de Seguridad y Justicia dio inicio a las mesas de trabajo con los sindicatos de vendedores ambulantes de la ciudad.

"Hemos tenido esta primera mesa de trabajo con más de 17 líderes de organizaciones de vendedores ambulantes a quienes les hemos explicado nuestros objetivos alrededor de esta dinámica que el municipio quiere adelantar y hemos encontrado una gran receptividad de su parte a fin de que podamos avanzar en este objetivo de construir una ciudad más amable", señaló el secretario de Seguridad y Justicia de Cali, Carlos Alberto Rojas Cruz.

Así lo ratificó, Jimmy Fernández Nuñez, presidente del sindicato de vendedores ambulantes estacionarios de Cali, Sintraviecali, “le damos gracias al gobierno municipal por hacer este llamado y reunir a todas las organizaciones defensoras de las personas que trabajan en el espacio público y estamos comprometidos a ayudar a organizar este tema en la ciudad y vamos a hacer proyectos y propuestas que beneficien a esta comunidad”, sostuvo.

El Secretario de Seguridad de Cali, añadió que dado los pronunciamientos de la Corte Constitucional con respecto a la protección de los vendedores ambulantes frente al tema de la confianza legítima, “nos interesa revisar con los mismos vendedores qué tipo de proyectos pueden desarrollarse a fin de proteger no solamente sus derechos sino de mejorar su bienestar”.

Dentro de las acciones acordadas durante este primer espacio de concertación, se encuentran la ejecución de un censo que permitirá tener clara la cantidad de vendedores ambulantes que existen en Cali y cuál es su situación real, “lo que nos daría un parámetro muy bueno para dimensionar el tipo de acciones que vamos a adelantar”, precisó Rojas Cruz.

De igual manera, manifestó el interés del gobierno municipal de identificar iniciativas y propuestas tendientes a garantizar también la protección de los vendedores que ampara la corte y actuar de manera conjunta, teniendo en cuenta que se adelantarán una serie de intervenciones para poner orden en el uso del espacio público en la ciudad.

“La información que nos han entregado es que hay unas personas que alquilan el espacio público por un valor que oscila entre los 50 mil hasta un millón de pesos aproximadamente, lo que se constituye en un hecho ilegal, vamos a documentar el tema y lo pondremos en conocimiento de las autoridades competentes”, sostuvo el funcionario.

Por su parte, Cruz Magnolia Sánchez, presidente de la Asociación de Vendedores Independientes del Valle del Cauca, resaltó la iniciativa del alcalde Jorge Iván Ospina de tenerlos en cuenta para la aplicación de las políticas públicas con el fin de reorganizar del espacio público y “nos parece muy importante que estén teniendo en cuenta nuestro concepto para que no haya ningún vendedor perjudicado”, concluyó.

-



